

Dessau-Roßlau, 15. Oktober 2021

Verantwortlich: Stephan Marahrens
stephan.marahrens@adfc-sachsenanhalt.de
www.adfc-sachsenanhalt.de
Tel: 0391-7316645



Presseinformation des ADFC Sachsen-Anhalt

Im Gedenken an zwei tote Radfahrer

Zum Abschluss der ADFC Landesversammlung 2021 in Aken (Elbe) geht der ADFC auf Gedenkradtour

Der ADFC Landesverband Sachsen-Anhalt lädt am Sonntag, den 17. Oktober zu einer Gedenkradtour unter dem Motto „Mehr Rücksicht und Fahrradinfrastruktur für Radfahrende – Vision Zero für Sachsen-Anhalt“ von Aken (Elbe) nach Köthen ein. Anlass für die etwa 20 Kilometer lange Radtour ist die Anteilnahme am Tod der beiden Radfahrer, die am 1. und 6. Oktober getötet wurden. Im Gedenken an die beiden Radfahrer werden an den Unfallstellen auf der B187a zwischen Pissdorf und Porst sowie an der Kreuzung Edderitzer/ Lohmannstraße in Köthen „Weiße Fahrräder“ aufgestellt, die gleichzeitig erinnern und für mehr Rücksicht im Straßenverkehr mahnen sollen.

Die Radtour beginnt um 15:30 Uhr auf Gut Lorf in Aken, der Zustieg ist kurze Zeit später auf dem Marktplatz in Aken möglich. Die Mahnwache auf der B187a am Abzweig Elsdorf beginnt 16:15 Uhr, die 2. Mahnwache in Köthen um 17:00 Uhr. Unterwegs wird es einen weiteren Halt geben auf dem der ADFC die Situation des Radverkehrs im ländlichen Raum und innerhalb der Stadt Köthen kritisch würdigt. Die Radtour endet gegen 17:30 Uhr am Bahnhof Köthen. Die gesamte Radtour erfolgt mit Absicherung durch die Polizei.

Der ADFC Landesverband Sachsen-Anhalt veranstaltet am 16. und 17. Oktober die diesjährige Landesversammlung auf Gut Lorf in Aken. Die Delegierten aus ganz Sachsen-Anhalt kommen in diesem Jahr in der Elbestadt zusammen, um die Gründung der „Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundlicher Kommunen“ (AGFK) in Sachsen-Anhalt zu würdigen, dessen Geschäftsstelle in Aken angesiedelt ist. Der ADFC möchte die enge Verbundenheit mit der AGFK und die Zusammenarbeit pflegen. Am Sonntag wird der Fahrradclub ab 11 Uhr in einer Feierstunde auf 30 Jahre ADFC in Sachsen-Anhalt zurückblicken. Gegründet wurde der Verband im September 1991 auf Burg Raben. Neben einer Festrede des Landesvorsitzenden Martin Hoffmann und einem Grußwort des ADFC Bundesvorstandes haben sich Gäste aus der Landes- und Lokalpolitik sowie aus der Verwaltung und der AGFK angesagt. Die Gedenkradtour nach Köthen bildet den Abschluss des Wochenendes.

kontakt@adfc-sachsen-anhalt.de

www.adfc-sachsenanhalt.de